

INVERSIONISTAS BUSCAN ACTIVOS MÁS SEGUROS

Wall Street, su peor racha desde diciembre

PIERDE el Dow Jones 0.43% en la jornada de ayer, con lo cual acumula una pérdida de 2.18% a 15,334.59 unidades

Carmen Luna
CARMEN.LUNA@ECONOMISTA.MX

LOS ÍNDICES accionarios de Estados Unidos, el Dow Jones y el S&P 500, hilaron su cuarta jornada de pérdidas, su peor racha desde finales del año pasado, afectados por las nuevas discusiones fiscales en Washington y las crecientes expectativas de que el *tapering* de la Fed inicie en octubre.

Por lo que, luego de una jornada volátil, el Dow Jones perdió 0.43%, con lo que acumula una pérdida de 2.18% a 15,334.59 unidades. En esta misma tendencia, el S&P 500 bajó 0.26% y acumuló un retroceso de 1.63% a 1,697.42 unidades.

Contrario a lo anterior, el Nasdaq ganó un marginal 0.08% a 3,768.25 enteros, apuntalado por los títulos de Facebook, que subieron 2.67% a un nuevo récord de 48.45 dólares, ante posibilidades de que autoridades chinas permitan que los ciudadanos accedan a la red social en una determinada zona de Shanghái.

Los inversionistas optaron por refugiarse en activos más seguros ante los temores de una posible paralización de los gastos del gobierno, luego de que senadores del Tea Party amenazaron con paralizar el financiamiento para el llamado Obamacare.

Aunque los senadores republicanos no aceptarán esto, existe la posibilidad de una suspensión de los servicios básicos del gobierno. Por lo pronto, el Senado tendrá que llegar a una resolución sobre el presupuesto el próximo 30 de septiembre, para lo que ya se anticipan acaloradas discusiones.

Moody's indicó que el no elevar el techo de endeudamiento sería más nocivo para los mercados financieros que una paralización del gobierno.

Otro factor en contra para los activos de riesgo radicó en cifras débiles de la economía y es que el índice de confianza del instituto The Conference Board cayó en septiembre a 79.7 desde 81.8 en agosto.

Mientras que el índice compuesto de S&P/Case Shiller, que mide los precios de casas subió 0.6%, por debajo del estimado de 0.8 por ciento.

En tanto que las declaraciones encontradas de funcionarios de la Fed sobre cuándo deberá iniciar el banco central a recortar su estímulo monetario se han encargado de inyectar más incertidumbre en los mercados.

Chris Bertelsen, chief investment officer at Wealth Manager Global Financial Private Capital, dijo que lamentaba la última decisión de la Fed,



Las declaraciones encontradas de funcionarios de la Reserva Federal sobre cuándo deberá comenzar el recorte al estímulo monetario se han encargado de inyectar más incertidumbre a los mercados. FOTO ARCHIVO: AP

ya que esto ha hecho sentir a los inversionistas más incertidumbre sobre cuándo actuará el banco central.

INVERSIONISTAS OPTAN POR DÓLAR Y BONOS

Ante los temores por la Fed y ahora las ríspidas negociaciones por el presupuesto estadounidense, los inversionistas optaron por el dólar y los bonos del Tesoro.

El índice dólar subió 0.16% a 80.573. William Dudley, presidente de la Fed de Nueva York, dijo en una entrevista que no descarta que el recorte de compra de bonos inicie el próximo mes, aunque indicó que "el tema es que realmente queremos hacer énfasis en que (la reducción del estímulo) es impulsada por datos, no por el tiempo".

Frente a la libra, la divisa estadounidense se fortaleció 0.26 por ciento. Mientras que ante el euro el

RETROCEDE IPC

BMV y peso, a la baja

EN LA Bolsa Mexicana de Valores (BMV), la historia no fue diferente y el IPC retrocedió 0.25% a 41,209.25 puntos, aunque en lo que va de septiembre acumula un alza de 4.35 por ciento.

Actinver Casa de Bolsa ubica el siguiente soporte en los 40,953 enteros e indica que se mantendría el ajuste marginal.

Entre las emisoras que contribuyeron a la baja del mercado destacaron GMÉXICO y Cemex, que perdieron 1.24 y 1.99%, respectivamente. Mientras que BIMBO cayó 2.31 por ciento.

En el mercado cambiario local, el peso se depreció 0.47% frente al dólar, ante el fortalecimiento global de la divisa estadounidense, debido a la incertidumbre por la política fiscal y monetaria de Estados Unidos.

El tipo de cambio spot cerró en 12.88 pesos por dólar, lo que representó un retroceso de 6.10 centavos para la divisa local que, a pesar de esto, en lo que va de septiembre gana 3.96 por ciento. Aunque Gabriela Siller, directora de Análisis Económico de Banco Base, espera que el tipo de cambio siga presionado y volátil, "con posibilidad de moverse hacia 13 pesos por dólar en los siguientes días".

dólar ganó 0.20% a 1.3472 unidades.

En el mercado de renta fija, el rendimiento del bono referencial a 10 años bajó cuatro puntos base a 2.65%, su menor nivel en seis semanas.

El euro cayó por tercera jornada consecutiva contra el dólar y el yen, tras una medición de la confianza empresarial en Alemania, que estuvo por debajo de lo esperado, y comentarios de funcionarios del Banco Central Europeo (BCE) diciendo que están preparados para apoyar la frágil recuperación de la región.

El índice de clima empresarial alemán subió ligeramente en septiembre y tocó un máximo de 17 meses, según datos del centro de estudios Ifo, pero no cumplió con las estimaciones, lo que presionaba al euro.

Los datos sobre la mayor economía de Europa se conocieron un día después de que el presidente del BCE, Mario Draghi, dijo que el banco estaba listo para ofrecer más crédito barato a largo plazo, para evitar que suban las tasas en los mercados de dinero.

En las últimas operaciones en Nueva York, el euro retrocedió 0.2% frente al yen, a 133.07 yenes.

Los inversionistas optaron por refugiarse en activos más seguros, ante los temores de una posible paralización de los gastos del gobierno, luego de que senadores del Tea Party amenazaron con paralizar el financiamiento para el llamado Obamacare.

0.08%

ES LA

ganancia marginal que tuvo el NASDAQ a 3,768.25 enteros.

0.26%

BAJÓ

el S&P 500 y acumuló un retroceso de 1.63% a 1,697.42 unidades.